



Comunicado de prensa a la muerte de Luis Rodríguez Aller

Hasta siempre compañero

Los ediles del Grupo Municipal del Ayuntamiento de León se unen al dolor de la familia y amigos de nuestro compañero Luis Rodríguez Aller, y quieren transmitir su profunda consternación por su muerte.

“Desde el Grupo Municipal queremos hacer llegar a la familia de Luis Rodríguez Aller nuestro más sincero pésame y todo el apoyo en estos duros momentos, y queremos transmitir también nuestras condolencias a todos los que trabajaban con él día a día tanto en el Ayuntamiento de Vegacervera como en la Diputación de León. Al mismo tiempo, queremos resaltar la tarea impagable que Luis realizó durante todos estos años de completa dedicación a sus vecinos y a la provincia de León.

Luis ha sido, como alcalde y como diputado, un referente para todos aquellos que nos dedicamos a servir a la ciudadanía. Un ejemplo a seguir por su preocupación, dedicación y trabajo, siempre volcado en luchar por la mejora de la calidad de vida de sus conciudadanos”.